

CIRCULAR 17/2016 - Nueva Imagen FDACV

Estimados amigos

Tal y como se acordó en la última asamblea durante estos últimos meses se ha procedido al diseño y creación de una nueva marca y logo corporativo de la Federación de Deportes Aéreos de la Comunidad Valenciana.

Como veréis esta nueva imagen es presidida por una F de Federación realizada con cintas en vuelo y con los colores de La Senyera. Imagen que se asemeja además a las típicas palmeras que hay por toda nuestra Comunidad.

En su versión completa esta imagen es acompañada con el nombre completo remarcando especialmente "Aéreos".

Progresivamente por tanto empezareis a ver como incorporamos la nueva imagen a la actividad habitual de la Federación.

Además se ha creado un manual de identidad visual que se adjunta en esta circular para que puedan disponer del mismo todos los clubs y federados



Un cordial saludo Valencia 23 de Junio de 2016